



飛翔

教育目標

心も体も元気な子ども
熱心に取り組む子ども
思いやりのある子ども

家庭・地域と学校を結ぶ大塚小だより

令和7年2月13日 文責：校長

令和7年度の学校の動き

2月4日、新入生一日入学を行いました。令和7年度は9名の入学を予定しています。現6年生が16名いますので、全校生で73名（7名減）となります。

当日は、受付後に、保護者は学校説明会、新入生は1年生が企画した「新しい1年生と仲良くなろうの会」に分かれました。1年生は鍵盤ハーモニカで「きらきら星」を演奏してみせたり、紙芝居を読んで聞かせてあげたり、なわとびの発表をしたりと大活躍です。発表の後は、一緒に「アリさんのお引越し」で体を動かし、手作りのメダルや朝顔の種をプレゼントしました。お別れの時には、「4月に会おうね」と握手や指切りをしている姿も見られ、新入生も入学式が一層楽しみになったのではないかと感じました。



保護者の方への学校説明会では、「令和7年度の学校の動き」として、次のことをお話しました。

- 1 令和8年度の創立130周年に向けて動き出します。
- 2 中学校の部活動地域展開が進みます。それに合わせ、土日・祝日は授業日とせず、子供達が地域で学び、活躍できるように支援していきます。
- 3 生活科や総合的な学習を中心に、地域を知り・地域に発信する活動を推進していきます。

明日14日は授業参観日です。学級懇談会の前段において、「1の詳細」と「給食費の値上げ」について、学校よりご提案させていただく予定としています。

学校スナップ



今年は年間計画通り、2年生が小松スキー場、3年以上が七ヶ宿スキー場と米沢スキー場でスキー教室を行うことができました。小松スキー場と米沢スキー場では、保護者や地域の方々にスキーの指導やロープトウの補助をしていただき、子供達も楽しく学習することができたようでした。教育後援会からいただいている教育助成金を使うことで、保護者の方の負担を少なくしています。



1年生は生活科の学習で、地域の方から、あやとりやこま回し、お手玉など、昔の遊びを教えてもらいました。雪国っ子らしく、天気の良い日には雪遊びを楽しんでいます。



今年度の授業日も、今日を含めて残り23日となりました。お世話になった6年生に感謝する会に向けて、各学年とも丁寧に準備を進めています。児童会総会も行われ、これからは5年生が先頭に立って、行事や各委員会の企画・運営にあたります。

栄光を讀えて

地区小学校読書感想画コンクール

優良賞 5年 猪股 琉晟

※お名前に間違いがありました。訂正し、お詫びいたします。

今後の予定

2月

- 17日(月) 交通安全街頭指導
NRT外国語
- 18日(火) NRT国語・理科
- 19日(水) NRT算数・社会
- 20日(木) 学校運営協議会③
- 25日(火) 6年生を送る会リハーサル
- 26日(水) 6年生を送る会
バイキング給食
- 27日(木) 教育後援会総会

3月

- 3日(月) 交通安全街頭指導
- 12日(水) 卒業式練習①
- 14日(金) 卒業式練習②
- 17日(月) 修了式・卒業式練習③
- 18日(火) 卒業証書授与式

お知らせ

育休を取得していた6年担任 高田が2月10日(月)から勤務しています。担任としてだけでなく、子を育てる父親としても頑張らせたいと思っています。これまで同様のご理解とご協力をお願いいたします。

